

## Breitensport im PTTV: Vorstellung des neuen Beauftragten und Aufruf an die Vereine

Zum Jahresbeginn hat erfreulicherweise Jens Germann die Aufgabe des Breitensportbeauftragten im PTTV übernommen. Viele Vereine, gerade in der Westpfalz, kennen ihn bereits aus der täglichen Arbeit in der Jugend, als Trainer, Mitstreiter und Organisator.

Kollegen beschreiben ihn als jemanden, der „für Tischtennis lebt“, der Jugendarbeit konsequent in den Mittelpunkt stellt und lieber handelt als große Worte zu machen. Ein Mannschaftskollege formulierte es treffend: „*Er stellt das Jugendtraining immer an erste Stelle und treibt Dinge voran, auch wenn es manchmal ein wenig chaotisch wirkt.*“ Andere heben seine Akribie, seine Fachkenntnis und seine Nähe zu den Kindern hervor. Eltern sprechen von einem Trainer, der jedes Kind individuell wahrnimmt, Geduld zeigt und stets versucht, Lösungen zu finden.



*Nicht unerfahren in der Arbeit mit Kindern: zweiter von links Jens Germann*

Diese Haltung prägt auch seine neue Aufgabe im Breitensport. Im Mittelpunkt steht für ihn ein bewährtes Format: die **Mini-Meisterschaften**.

Der aktuelle Stand ist nüchtern betrachtet ausbaufähig. Dies liegt natürlich auch an der Nicht-Besetzung des Breitensportbeauftragten im letzten halben Jahr. Bislang haben sich lediglich vier Vereine zur Durchführung eines Ortsentscheids gemeldet. Ziel ist es jedoch, **alle Ortsentscheide bis spätestens 31. März 2026 durchzuführen**.

Die Mini-Meisterschaften gelten seit Jahrzehnten als einer der wichtigsten Zugänge für Kinder ohne Vereinserfahrung. Viele heutige Jugend- und Herrenspieler haben hier ihre ersten Schritte gemacht. Der organisatorische Aufwand für die Vereine ist überschaubar, der sportliche und gesellschaftliche Nutzen dagegen nachhaltig.



*Auch Kooperationen mit Schulen sind möglich, ein Aufruf an alle Vereine Tischtennis erlebbar zu machen*

Alle Vereine des PTTV sind daher ausdrücklich eingeladen, sich an den Mini-Meisterschaften zu beteiligen und einen Ortsentscheid auszurichten. Interesse oder Rückfragen können direkt per E-Mail gemeldet werden:

**germann.1982@outlook.de**

Breitensport lebt von Engagement. Und Engagement beginnt damit, Kindern den ersten Kontakt mit unserem Sport zu ermöglichen. Bitte unterstützt die Nachwuchsarbeit des PTTV und auch den Tischtennissport im Allgemeinen. Scheut euch nicht bei Fragen jeder Art sich zu melden und uns gemeinsam die Mini-Meisterschaftssaison 2026 noch zu einem echten Highlight werden zu lassen.

Alle weiteren Infos und Materialien auch hier: <https://www.tischtennis.de/minis.html>